

COMUNICADO FEMAD

La pasada semana, FEMAD sufrió un menosprecio por parte de un responsable de la administración autonómica andaluza en la delegación de la Hacienda Autonómica de Málaga.

No es algo nuevo, pero cuando se sufre en carne propia una de tantas injusticias que enfrentan los sectores más vulnerables de nuestra sociedad, nos reafirmamos en que es más necesario que nunca que las personas humildes se organicen contra aquellos que nos ningunean.

La Federación Malagueña de Asociaciones de Drogodependencias (FEMAD) lleva años enfrentando la hostilidad de la administración pública gobernada por el PP.

Recientemente, hemos sido testigos de una actitud completamente despectiva e indeseable por parte de Ángel Ladislao Ruiz Solanes, Gerente Provincial de la Hacienda Autonómica en Málaga, cuando nuestro presidente de la Federación se disponía a reunirse con él para buscar soluciones al embargo al que se nos ha hecho a la cuenta de la federación, debido a la irregularidad cometida por el Instituto Andaluz de la Mujer (IAM) en el programa “Empoderamiento de Mujeres Víctimas de Violencia de Género” del año 2022. Ángel, en un acto de prepotencia, se enfrentó de manera déspota, intentando amedrentar a nuestro presidente y continuar con la sanción injustamente impuesta.

Cuando un colectivo como el nuestro, que defiende los derechos de los más desfavorecidos y se enfrenta a quienes consideran las instituciones públicas como suyas, se demuestra que en el seno de las administraciones existen algunos responsables que no son merecedores de ostentar el cargo que se le adjudica. Estos individuos creen que los recursos que nos pertenecen a todos son sólo un privilegio reservado para los elegidos. Y, al enfrentarse a nosotros, ponen en práctica estrategias autoritarias, como se demostró en este vergonzoso episodio.

Queremos dejar claro que responsabilizamos a Ángel Ladislao Ruiz Solanes, que representa a la Hacienda Autonómica en Málaga y que no vamos a permitir el comportamiento autócrata que ha tenido ante nuestro presidente. FEMAD no va a ceder ante el despotismo de nada ni de nadie. La dignidad de las personas a las que servimos está por encima de todo.

Exigimos a la administración que desaloje de su responsabilidad a este individuo que administra mucho dinero público y ponga al frente de esta situación una persona con empatía y sentido democrático para atender al ciudadano.

Málaga, 24 de diciembre de 2024.

